



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Jesús Villegas, magistrado: “La Justicia no se puede convertir en moneda de cambio en la formación del nuevo Gobierno”

Veinticuatro años como magistrado y trece como una de las caras visibles de la **Plataforma Cívica por la Independencia Judicial**, (PCIJ) la actividad del magistrado **Jesús Manuel Villegas** se ha centrado en denunciar los problemas de nuestra Administración de Justicia y en defenderla del poder político a lo largo de estos años.

En este contexto de incertidumbre política, donde no se sabe si habrá nuevo Gobierno o se tendrá que ir de nuevo a elecciones, Jesús Villegas muestra su **preocupación por que la justicia se convierta en una moneda de cambio** y que pueda ser una víctima de las demandas del independentismo catalán. Tememos que se sacrifique la justicia en la mesa de negociaciones”.

En ese escenario, **la propia PCIJ ha presentado un estudio sobre los Consejos Autonómicos**, una idea del independentismo para controlar más la justicia. “Es cierto que el Tribunal Constitucional ya dijo que era inconstitucional, pero quien hizo la ley, hizo la trampa y se puede retomar la misma idea con algún

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |